

## Drogenparcours

### Kurzbeschreibung

Im interaktiven Parcours sollen sich die Teilnehmer\*innen Klassenstufe 8-9, bezogen auf ihre eigene Person, positionieren, wie sie sich mit dem Thema Drogen auseinandersetzen. Der Drogenparcours wird durch Mitarbeiter der Polizeidirektion Südwestsachsen begleitet.



An fünf verschiedenen Stationen können sich die Schüler mit dem Thema Drogen auseinandersetzen.

Der Parcours wird von den Jugendlichen aktiv durchlaufen. Sie treten miteinander in Interaktion, um sich zu dem eigenen Körper zu positionieren und somit Lebenskompetenz zu entwickeln, mit dem Ziel, sich gegen Drogenkonsum zu entscheiden. Die Inhalte sind auf legale und illegale stoffgebundene Drogen ausgerichtet.

Zum Abschluss erfolgt ein kurzer Film zum Thema Cannabis sowie eine Abschlussrunde zum Austausch. Im Anschluss können noch eine Nachbereitung an der Schule sowie ein Elternabend zum Thema gebucht werden.